

Erschienen in: 'Top Magazin Stuttgart – Herbst 2009

## Barbecue auf Japanisch

Mit einem deutschlandweit bislang einzigartigen Konzept begeistert das Restaurant Yakiniku in Stuttgart in der Weißenburgstraße seine Gäste. Der Name des Lokals ist Programm: Yakiniku bedeutet gegrilltes Fleisch, das in mundgerechten Happen direkt vom Grill genommen und mit einem Dip frisch verzehrt wird. Dazu passt die exklusive Fleischauswahl etwa in Form von Wagyu (Kobe-Beef), Ibérico, US-Beef oder Galloways. Dazu kommt eine feine Auswahl an Weinen, Sake und Spirituosen. Und da man sich vom Mainstream distanzieren möchte, gibt es beispielsweise auch keine Coca Cola, sondern Fritz-Kola. Eine Besonderheit am Rande sind zweifelsohne auch die japanischen Hightech-Toiletten mit beheizter Sitzbrille, Waschfunktion und Trockenfön. Ganz neu: Seit Mitte September bietet das Yakiniku von mittwochs bis freitags auch einen Mittagstisch an, ansonsten ist mittwochs bis sonntags von 17 bis 23 Uhr geöffnet.